

高等部通信

7月21日(水)

第3号

文責 5組

学習を 振り返ってみよう



今年も新型コロナウイルス感染防止対策のため、できる形を考えながら、入学式、運動会、現場実習、校内実習など、4月から様々な行事や学習がありました。また、作業学習や保健体育、技能検定の学習において外部講師を招いての授業など、生徒たちはたくさんの学習をしてきました。どの活動が印象に残っているでしょうか。夏休みには、お子さんといろいろな話をしてみてください。

校内実習

1年生は、6月21日から25日まで校内実習を行いました。働くために必要な力を身に付けるため、校舎周辺の草取りや、地域のごみ拾い、刺し子などに取り組みました。責任をもって最後まで仕事をやり遂げることができました。



産業現場等における実習

2・3年生が5月から6月の期間で、産業現場等における実習を行いました。作業内容をしっかり理解し、担当した仕事に最後まで精一杯取り組みました。



チョコむつ



工房 野の花



らふすけっち



ローソン奥内店



薬王堂むつ中央店



かっぱ寿司むつ店



ユニバースむつ柳町店



青森トヨペット

7月22日(木)から夏季休業になり、登校は8月25日(水)です。新型コロナウイルス感染症防止対策に努めながら、充実した時間を過ごしてほしいと思います。

何かありましたら **学校0175-26-2210** まで、ご連絡くださるようお願いいたします。

～夏休みの生活の約束～

- ① 規則正しい生活
 - ・早寝早起き
 - ・朝食、昼食、夕食をきちんと食べよう
- ② 安全と事故防止
 - ・危険な場所には近づかない
 - ・知らない人にはついていかない